

**EFEKTIVITAS PROGRAM EXCELLENT CLASS TERHADAP SANTRI
DALAM MENINGKATKAN ILMU PENGETAHUAN DAN TEKNOLOGI
(IPTEK)
DI PONDOK PESANTREN MODERN DAAR EL-QOLAM, BANTEN**

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektivitas program pengajaran dalam proses belajar mengajar di lingkungan pondok pesantren modern, khususnya pondok pesantren Daar El-Qolam yang menerapkan program excellent class. Lembaga pendidikan islam tersebut terletak di Gintung, Jayanti, Tangerang provinsi Banten. Sehingga dapat menjadi masukan bagi ilmu pengetahuan khususnya mereka yang tertarik untuk meneliti sebuah proses pendidikan pesantren. Penelitian ini juga diharapkan menjadi salah satu masukan bagi kalangan pesantren modern yang lain dalam merawat tradisi dan merespon modernisasi. Artinya, kebijakan yang selama ini pondok pesantren selalu berpegang teguh dengan tradisi lama yang baik, juga tidak alergi terhadap perubahan atau mengambil sesuatu yang baru yang lebih baik.

Penelitian ini menggunakan analisa kebijakan sebagai cara atau prosedur untuk menghasilkan informasi mengenai program excellent class tersebut. Sedangkan perolehan datanya menggunakan data primer dan data sekunder. Pengumpulan data primer dilakukan melalui observasi langsung (natural observation) dan wawancara mendalam (indepth interview). Sedang data sekundernya diperoleh dengan cara mengumpulkan data melalui peninggalan tertulis, terutama berupa buku-buku, jurnal dan majalah yang berisi tentang pendapat, teori, dalil/hukum dan lain-lain. Teknik analisis data yang digunakan adalah model analisis interaktif, yaitu analisis yang bergerak dalam tiga komponen, yaitu (1) reduksi data (data reduction), (2) sajian data (data display), dan (3) penarikan kesimpulan dan verifikasi (conclusion drawing).

Dari hasil perolehan data dilapangan, peneliti berhasil membuat profil program tersebut dalam meningkatkan ilmu pengetahuan dan teknologi. Santri tidak hanya bisa pelajaran agama saja mereka bisa mendalami ilmu eksak dan kemajuan teknologi informasi, agar dapat bersaing dengan sekolah lain. Bahkan bisa lebih mendalami berbagai disiplin ilmu pengetahuan.